

la population ? Une carte de Salm, établie en 1738, indique sur le territoire d'Allarmont 5 scieries dont 2 à la Basse Allarmont et 3 à la Haute Allarmont (dont 2 à la Haute Sciotte dans la basse de la Sauvage Femme). Mais le tout n'est pas de scier des planches ; il faut les transporter. Les bois peuvent descendre par flottage mais les chemins sont rares et mal entretenus qui permettraient le transport des grumes et des poutres. La carte de 1738 indique des routes qui partent de Badonviller, la première directement vers Celles, la seconde vers le Donon par La Larmont, la troisième (le chemin des Princes) par Pierre-Percée vers Celles, Senones et Raon par Moyemoutier. Les cartes de 1755 et 1773 portent une route le long de la Plaine. On peut penser que les routes de Salm ont été refaites et développées au moment où le Duc Léopold entreprenait un important aménagement des voies de communication dans son duché, à partir de 1724 (cf : la *Dissertation sur les grands chemins de Lorraine* de Dom Calmet en 1727.)

Les forges de Framont donnent du travail aux gens du Val d'Allarmont en procurant du fer aux cloutiers et aux maréchaux-ferrants. Les charbonniers apportent aux forges le charbon de bois en suivant le chemin des Bannes qui n'est autre que la voie romaine qui court de Saint-Blaise au Donon entre Rabodeau et Plaine.

Enfin nous pouvons faire mention d'un événement qui intéresse le Val d'Allarmont, même si les habitants ne se sont pas sentis tellement concernés ! En 1710 Claude-Théodore-Othon de Salm meurt. Son fils Louis-Othon, 5^e prince souverain, a une fille Dorothee qui épouse en 1719 son cousin le Rhingrave Nicolas-Léopold. De cette union est issue la dynastie des Salm-Salm. En 1710 également un accord est conclu entre Louis-Othon et l'Abbé de Senones Dom Alliot pour régler l'exercice de leur commune souveraineté.

(Henri Lepage, Léon Louis et Paul Marichal indiquent qu'en 1710 Allarmont relève du bailliage de Lunéville. Marichal distingue : Allarmont-Haut, ruiné, qui est lorrain et du bailliage de Lunéville... et Allarmont-Bas, chef lieu du Val qui est de la Principauté ?)

3) *Du traité de 1751 au rattachement de Salm à la France.*

En 1751, Stanislas étant duc de Lorraine et son chancelier Chaumont de la Galaizière intendant pour le Roi de France, une Principauté de Salm se constitue dans les limites du territoire de l'Abbaye de Senones avec Senones pour capitale. Elle forme un état indépendant agrégé à l'Empire. La communauté d'Allarmont appartient à la Principauté comme chef